
  

BOA NOITE NESTE DIA 07 DE OUTUBRO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 24ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS SRS. 

VEREADORES E VEREADORAS. 

 

PEÇO A 1ª SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

 

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes. 

(03 minutos)   

 

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

VEREADOR ERON TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO, AUTORIZA A DENOMINAÇÃO DO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS, DE RAYMUNDO NOGUEIRA GOMES.   

PALAVRA FRAQUEADA AOS NOBRES VEREADORES (AS) 05 MINUTOS. 

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

SOLICITO A RELATORA VEREADORA LUNA GABRIELA, FAZER A 

LEITURA DO PARECER Nº 14/2021, DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA, DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01/2021, CONCESSÃO 

DE TÍTULOS HONORIFICOS EM HOMENAGEM AO CIDADÃO 

SALINOPOLITANO.  

 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

ERIVALDO, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, REQUERER A 

PERFURAÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO NO BAIRRO DA CALIFORNIA.      

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

ERIVALDO, SOLICITANDO DO GESTOR MUNICIPAL, SEJA CONSTRUÍDA 

UMA ESCOLA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL E ENSINO 

FUNDAMENTAL NO BAIRRO DA CALIFORNIA.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

DALTE GOMES, PEDINDO AO PREFEITO MUNICIPAL, A CONSTRUÇÃO DE 

UM PORTAL NA ENTRADA DA VILA DE SÃO BENTO NESTE MUNICÍPIO.  

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

PASSO PARA A COMISSÃO DE JUSTIÇA, O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 

02/2021.  

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 14 DE OUTUBRO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

                                        

                                                   ERON DE CARVALHO TEIXEIRA 

                                                       VEREADOR PRESIDENTE    

 


